



## 森武宏介さんに 新規就業奨励金を贈呈しました

7月21日、応接室において、森武建設に就業された森武宏介さんに対して新規就業奨励金贈呈式が行われました。

森武さんは、「安全な作業環境の確保や安全第一の意識を持って、剣淵町の建設業に関わっていきたい」とこれからの抱負を述べていました。

## 株式会社北海道ロードサービスに 感謝状を贈呈しました

7月25日、応接室において、株式会社北海道ロードサービスへ感謝状が贈られました。

今回の感謝状は、道の駅絵本の里けんぶち第2駐車場及び職員駐車場の区画線を引き、道の駅利用者の利便性向上や町の経済産業の発展などに貢献したとして贈られたものです。

町長から「区画線を引いていただき、感謝いたします。ありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。



## 剣淵中学校の杉島彩華さん、 個人戦7位で全道大会へ

7月26日、剣淵中学校3年生の杉島彩華さんが「中体連上川管内代表決定戦」で個人戦7位となり、全道大会に出場する報告のため応接室を訪れました。

杉島さんは「全道大会では、初戦から強い相手と当たるので、自分らしいプレーで楽しみながら悔いのないように戦いたい」と抱負を述べていました。

全道大会は8月4日～5日、八雲町で開催されています。



## 剣淵中学校の鈴木泰雅さん、 防犯野球大会で敢闘賞を受賞

8月2日、剣淵平波球場において、第71回士別地区防犯野球大会（中学生の部）が4年ぶりに行われました。

3チーム総当りリーグ戦で試合が行われ、剣淵中学校の鈴木泰雅さんが敢闘賞を受賞しました。試合結果は下記のとおりです。

- 優勝 士別・上士別・朝日中学校
- 準優勝 士別南中学校
- 3位 和寒・剣淵中学校





## 剣淵・生命を育てる大地の会から 学校給食食材が寄贈されました

8月3日、応接室において、剣淵・生命を育てる大地の会より学校給食食材（タマネギ、じゃがいも、ニンジン、スイートコーン）の寄贈がありました。

町長から「これまでの会としての取り組みや地産地消推進のご協力に感謝いたします」と感謝の言葉を述べました。

寄贈された食材は、学校給食で8月から10月までの間使用されます。

## 北海道剣淵高等学校と道総研畜産試験場 が在来鶏の譲渡に関する覚書を締結

8月4日、剣淵高等学校において、「遺伝資源の保存を目的とする在来鶏の譲渡に関する覚書締結会」が行われました。

この締結は、伝染病などで畜産試験場が保有する在来種が消失する危機に備えて剣淵高校で隔離飼育するものです。道立畜産試験場としてこのような取り組みを行うのは、剣淵高校が初めてとなります。



## 富山県射水市訪問団が剣淵町を訪れました

8月5から7日の3日間、夏野元志射水市長をはじめとする5名の富山県射水市訪問団が剣淵町を訪れ、主要施設、桜岡湖水まつりを視察されました。

また、役場において行政懇談会を行い、お互いが抱える課題などを話し合いました。

姉妹都市である射水市とは旧大門町時代から28年の交流を続けてきており、現在では、訪問をはじめ特産品販売による相互交流を行い、地域の活性化を図っています。

その他にも、パークゴルフを通じたスポーツ交流や剣淵産のじゃがいもを使用した学校給食の提供、平成21年度から令和元年度の10年間は農業実習で剣淵高校の生徒を射水市内の農家に受け入れていただくなど様々な交流を行っています。